
Punto n. 3

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COLTORTI FRANCESCO DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
VIA DEL PRATO: RISULTATI CENTRALINA ARPAM

PREMESSO CHE:

-  in  via  del  Prato,  e  in  generale  nell’omonimo quartiere,  dopo  il  danneggiamento  del
cavalcavia della strada statale, si era verificato un aumento notevole del traffico;

-  era stata posizionata accanto alla chiesa di San Sebastiano una centralina dell ’Arpam
per monitorare la qualità dell’aria;

SI CHIEDE

Se sia vero o non sia vero quanto espresso nelle premesse e se sì, quali siano, ad oggi, i
risultati del monitoraggio effettuato dalla centralina nella zona.


